

## GUIXOLS, 0 - OLOT, 2

EN UN GRAN PARTIDO PIERDE EL GUIXOLS ANTE EL OLOT

Dirigió el encuentro el colegiado señor Roca, el cual tuvo una labor muy destacada y demostró en todo momento ser un buen árbitro, no como muchos que corren — es un decir — por estos campos de Dios. El señor Roca dió un gol que a requerimiento del linier anuló y fué muy aplaudido por el respetable, dato muy significativo. En el descanso, al retirarse a los ves-

tuarios, fué aplaudido así como al término del partido lo cual demuestra que aunque nuestro Club decano hubiese salido derrotado, la afición reconoció que el árbitro en nada influyó.

Los equipos se alinearon así: Olot: Agné; Cisterna Lasalla Il-Noguerl; Serrat-Méndez; Noguerll-Llorens-Lasala I-Colomer y Roca.

Guixols: Isern; Santamaría-

Esparragó-Fábregas; Ramió-Bardera; Bosch-Castro-Darnés-Blanco y Prats.

Terminó el primer período con empate a cero tantos y aunque el encuentro no fuese de gran calidad, sí que se buscó con ardor pero con nobleza, el gol.

Hasta los 32 minutos de la segunda parte no inauguró el Olot el marcador en una jugada desgraciada de nuestra defensa, que descolocó por completo a nuestro bravo guardameta Isern: Faltando medio minuto para el final obtuvo el Olot su segundo gol válido. Ambos tantos fueron obtenidos por Noguerll.

El Olot es un gran equipo. Practica un fútbol muy trenzado y posee buena técnica, siendo también de destacar su gran nobleza. Además del portero Agné, nos gustó Lasalla Il Noguer Il y Lasalla I.

El Guixols en cambio no tuvo suerte y no mereció en modo alguno la derrota. Justo fué el empate a cero tantos del primer período, ya que en aquellos primeros 45 minutos no supo o no quiso el, once azulgrana abrir juego por las alas en donde nunca estuvo Bosch. Pero en el segundo tiempo en que los azulgranos jugaron más, estuvieron desgraciados, ya que el primer gol que encajó Isern fué de un rebote de balón con un zaguero nuestro y en cambio en otras ocasiones que ya el gol se cantaba, no hubo posibilidad de que así fuese. Recordemos que en el minuto 22 de este segundo tiempo Prats, que hizo una jugada de maestro, no pudo en última

instancia obtener el gol que habría dado otros bríos al Guixols.

Bien Isern en la puerta. En la defensa, unido a la gran clase de Esparragó, cabe destacar el maravilloso partido de Santamaría que ha sido el mejor que ha jugado el muchacho de Palamòs. Los volantes no tuvieron su día en la entrega, pero pusieron alma y esto ya es mucho. En la delantera Darnés fué el mejor de todos. Es extraordinario su gran juego, su maravilloso juego y su gran voluntad y ganas de jugar. Siguiéndole en méritos Prats. Blanco no es interior y en el segundo tiempo ya no podía con su cuerpo. Tampoco Castro estuvo muy acertado.

Bosch, jugador, en un tiempo, muy admirado por nosotros no rinde, actualmente, lo que, a nuestro juicio, prometía: no obstante creemos en su recuperación, pues no le faltan condiciones para ello.— **Faut**

## AJEDREZ

Continuemos nuestro comentario sobre el Campeonato Local recientemente terminado.

Dijimos que el Sr. Salvador Callicó, netamente destacado en la Clasificación general fué proclamado Campeón. Siguieron después el Sr. Serra y el Sr. Fons (diferenciados de un punto) y destacados también del resto; luego los demás se sucedieron casi en orden correlativo descendente de la serie de los números naturales.

Del Sr. Fons, veterano Campeón y primera figura de nuestro Club durante varios años, diremos que, manteniéndose en los primeros puestos de la Clasificación, sigue la tónica general de los buenos jugadores que, sin perder su clase, sufren la acción de los imponderables que se manifiestan en todo juego y deporte. Continúa siendo uno de nuestros primeros valores ajedrecísticos.

Algo semejante podríamos decir del Sr. Calvet Campeón de nuestro Club el año pasado. Empezó el campeonato en circunstancias anormales que le impidieron concentrar su atención en las partidas que debía disputar y en vez de optar por el comodo procedi-

miento de abandonar a las primeras partidas perdidas, se mantuvo en su puesto de buen jugador y nos dió una lección de disciplina.

A continuación se clasificaron varios jugadores entusiastas que sienten verdadera devoción por nuestro noble juego y lo demuestran al cumplir fielmente el Reglamento. Varios de ellos son veteranos jugadores que han dado prestigio a nuestro Club e integran el grupo de los incondicionales que están prestos a intervenir en cualquier manifestación ajedrecista, poniendo siempre de su parte el máximo esfuerzo en pro del buen nombre del Club. Otros, han intervenido por primera vez en nuestra competición oficial y a pesar de que, como es lógico, han sufrido repetidas derrotas, se han mantenido firmes en su puesto sin desmoralizarse, porque saben que el buen jugador de ajedrez juega por el placer de jugar y no se deja llevar por el estúpido y falso amor propio de avergonzarse de ciertas derrotas Sea para ellos nuestro aplauso y nuestra felicitación porque han demostrado dos cosas: auténtica afición al ajedrez y leal compañerismo, ya que no han entorpecido la buena marcha del Campeonato.

Valoración de la actuación de los jugadores guixolenses en el partido contra el Olot 0-10

ISERN	8
FABREGAS	7
ESPARRAGO	7
SANTAMARIA	1
RAMIO	4
BARDERA	4
BOSCH	3
CASTRO	4
DARNES	7
BLANCO	3
PRATS	3

Total 51

Promedio general equipo: 4'64



*Déle gusto al paladar*  
SABOREE EL EXQUISITO  
GRAN LICOR ESTOMACAL  
**BONET**

PRESTIGIO Y CALIDAD DESDE 1862

Pídalo en bares, cafés, restaurantes y establecimientos similares, o a su proveedor de bebidas selectas.